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НОВОЕ в областном законодательстве
Внесены изменения в законы «Об административных правонарушениях на территории 

Свердловской области» и «О наделении органов местного самоуправления муниципаль-
ных образований, расположенных на территории Свердловской области, государственным 
полномочием Свердловской области по определению перечня должностных лиц, уполно-
моченных составлять протоколы об административных правонарушениях, предусмотрен-
ных законом Свердловской области».

По инициативе правительства Свердловской области вводятся дополнительные ограни-
чения времени, условий и мест продажи алкогольной продукции, в том числе в розницу. 
Устанавливается административная ответственность хозяйствующих субъектов, должностных 
лиц органов местного самоуправления за совершение правонарушений в сфере торговой дея-
тельности. Нарушение дополнительных ограничений времени, условий и мест розничной про-
дажи алкогольной продукции, установленных нормативными правовыми актами Свердлов-
ской области, влечет за собой наложение административного штрафа: на должностных лиц - 
в размере от трех до четырех тысяч рублей, на юридических лиц - от 30 до 40 тысяч рублей.

Также устанавливается порядок организации ярмарок и продажи товаров (выполнения ра-
бот, оказания услуг) на ярмарках, нарушение которого влечет за собой наложение администра-
тивного штрафа: на граждан - в размере от трех до пяти тысяч рублей; на должностных лиц - от 
пяти до восьми тысяч рублей; на юридических лиц - от 20 до 50 тысяч рублей.

Внесены изменения в статью 13-1 Закона Свердловской области «О развитии малого и сред-
него предпринимательства в Свердловской области». Депутаты поддержали законодательную 
инициативу правительства Свердловской области об увеличении с 5 до 7 лет срока рассроч-
ки оплаты приобретаемого предпринимателями недвижимого имущества, находящегося 
в государственной или муниципальной собственности. Сегодня воспользоваться правом так 
называемой «льготной приватизации» мешает высокая стоимость выкупаемого имущества, 
сложность изъятия из оборота достаточной суммы средств на оплату всего помещения, увели-
чение нагрузки по уплате страховых взносов при достаточно высоких ставках банков по креди-
там. Предложенная мера позволит создать более благоприятные условия для развития малого и 
среднего бизнеса. Преимущественное право на приобретение арендуемого имущества сегодня 
имеют 1200 субъектов малого и среднего предпринимательства.

Депутаты Законодательного Собрания Галина Артемьева, Владимир Никитин и Анато-
лий Павлов внесли в Заксобрание в порядке законодательной инициативы законопроект 
о внесении изменений в закон «Об административно-территориальном устройстве 
Свердловской области». Корректировка сделана для приведения данного закона в со-
ответствие с федеральным законодательством и Уставом Свердловской области. К при-
меру, порядок установления и изменения границ населенных пунктов приводится  в со-
ответствие с новыми нормами Градостроительного кодекса РФ. Кроме того, уточнены и 
конкретизированы полномочия органов государственной власти Свердловской области в 
сфере административно-территориального устройства области, уточнен порядок  решения 
вопросов административно-территориального устройства. Принятие изменений позволит 
определить уполномоченный исполнительный орган государственной власти в сфере ад-
министративно-территориального устройства. По мнению разработчиков, таким органом 
должно стать министерство строительства и архитектуры Свердловской области.

В Законодательном Собрании Свердлов-
ской области  состоялась встреча с делега-
цией Винницкой области Украины во главе 
с председателем Винницкого областного 
Совета Сергеем Татусяком. Помимо депута-
тов и работников аппарата Законодательного 
Собрания Свердловской области во встрече 
приняли участие представители Обществен-
ной палаты Свердловской области, Общерос-
сийского народного фронта, Молодежного 
парламента.

 Приветствуя гостей, председатель Законо-
дательного Собрания Свердловской области 
Людмила Бабушкина отметила, что сотруд-
ничество наших регионов эффективно раз-
вивается с 2010 года. За это время на уровне 
правительства Свердловской области прове-
дено более десятка мероприятий, позволив-
ших подписать соглашение о сотрудничестве  
с исполнительной властью Винницкой обла-
сти. Сегодня парламентариям предстоит под-
писать меморандум, который позволит выра-
ботать единые подходы в развитии  сотрудни-
чества в экономике, культуре, гуманитарной 
сфере, сказала  спикер Заксобрания. 

Людмила Бабушкина отметила, что уже 
есть ощутимые результаты сотрудничества. 
Торгово-экономический оборот с Винницкой 
областью сегодня составляет более 680 млн. 
долларов. Уральцы готовы поставлять на 
Украину высокотехнологичную продукцию 
своих предприятий, от винницких сельхозто-
варопроизводителей - получать качественную 
сельхозпродукцию.

Людмила Бабушкина охарактеризовала 
социально-экономическое положение Сверд-
ловской области,  огромный потенциал ре-
гиона, рассказала о структуре Законодатель-
ного Собрания, ставшего после декабрьских 

выборов однопалатным, и первых итогах его 
работы. Людмила Валентиновна высказа-
ла уверенность в том, что приезд делегации 
во главе с председателем Совета позволит 
эффективно сотрудничать на уровне реги-
ональных и муниципальных властей, что в 
свою очередь вернет давние дружеские связи 
между народами двух государств.

В ответном слове председатель Винницкого 
областного Совета Сергей Татусяк передал 
привет от своих коллег-депутатов, от губер-
натора и его команды, а также высказал слова 
благодарности за участие делегации сверд-
ловских депутатов в праздновании 80-летия 
Винничины, за возможность по-новому взгля-
нуть на межрегиональные контакты. С первой 
встречи появились совместные проекты, кото-
рые в перспективе будут способствовать раз-
витию нашего и вашего края.

Сергей Филиппович признал, что Винниц-
кая область вместе с Президентом Украины 
и его командой сегодня находится в поиске 
эффективной модели региональной власти, 
нацеленной на человека, социальные гаран-
тии его достатка. Тем интереснее изучение 
опыта, накопленного уральцами по созданию 
гражданского общества, проведению реформ 
в разных сферах, борьбе с коррупцией. 

Двадцать лет прохладных отношений 
между нашими государствами не дали пози-
тива, считает Сергей Татусяк. Нам надо вос-
становить чисто человеческие отношения, в 
основе которых – наши давние родственные 
связи славянских народов. Подобные встре-
чи и контакты на региональном уровне, бес-
спорно, дадут больший толчок отношениям 
между людьми и быстрее сподвигнут руко-
водство России и Украины на тесное взаимо-
выгодное сотрудничество.

Высокий гость кратко рассказал о возмож-
ностях Винницкой области – одном из самых 
развитых аграрно-промышленных и культур-
но-исторических регионов Украины, лидера 
по выращиванию зерна, производству сахара, 
молока, продуктов питания, широким воз-
можностям для развития туризма. Область 
славится высококачественной продукцией 
кондитерской фабрики «Роше», украинской 
водочной компании «Немирофф» и ЗАО 
«Винницкий ликеро-водочный завод», ко-
торая пользуется спросом потребителей во 
многих странах мира.

Сергей Татусяк высказал готовность со-
трудничать не только в любых сферах жиз-
недеятельности, но и на уровне комитетов и 
комиссий Законодательного Собрания Сверд-
ловской области и Винницкого областного 
Совета.

Затем руководитель делегации ответил на 
вопросы участников встречи.

Депутат Заксобрания, лидер фракции 
ЛДПР Максим Ряпасов спросил: является 
ли, по мнению Сергея Татусяка, законода-
тельный (представительный) орган власти 
местом для дискуссии? Украинский гость 
позавидовал уральским депутатам, что у них 
есть возможность дискутировать, поскольку 
они в подавляющем большинстве занимают-
ся законотворчеством на профессиональной 
основе. Людмила Бабушкина как спикер пар-
ламента приветствует дискуссии, но не поли-
тические амбиции. В Винницком областном 
Совете, в который избраны представители 
пяти партий, достигнута договоренность – 
политику оставлять за стенами представи-
тельного органа, все вопросы решать с точки 
зрения интересов региона и его населения. 
Понятно, что есть партийная дисциплина, 

есть требования центра, и с этим приходится 
считаться. Но общий настрой – патриотиче-
ский. Все споры, обсуждения ведутся на засе-
даниях комиссий. На сессии, которые длятся 
не более четырех часов, – только утвержде-
ние достигнутых договоренностей. В проекте 
повестки ближайшего заседания Совета – 67 
вопросов.

Председатель комитета Заксобрания по 
социальной политике Вячеслав Погудин 
поинтересовался, как на Винничине обстоят 
дела с демографией и трудовой занятостью. 
Сергей Татусяк ответил, что, к сожалению, 
60% населения составляют пенсионеры. Пре-
зидент Украины недавно выступил с рядом 
инициатив, и впервые за последние годы для 
социальных гарантий незащищенных катего-
рий граждан дополнительно выделяется 33 
млрд. гривен. Учитывая дисбаланс произво-
дительных сил, принимаются меры по созда-
нию  комфортного климата для инвесторов. 
Чиновников, препятствующих развитию биз-
неса, жестко ставят на место.

Участники встречи также спросили укра-
инского гостя о ратификации европейской 
хартии местного самоуправления, об ущем-
лении российских бизнесменов, работающих 
на Украине, по налогообложению, о работе с 
молодежью и физическом воспитании под-
растающего поколения и многом другом.

Затем состоялась церемония подписания 
Меморандума о сотрудничестве между За-
конодательным Собранием Свердловской об-
ласти Российской Федерации и Винницком 
областным Советом Украины. Документ под-
писали Людмила Бабушкина и Сергей Та-
тусяк. Оба руководителя выразили надежду, 
что подписание Меморандума сделает наши 
отношения креативнее и эффективнее.

19 апреля 2012 года
ПОДПИСАН МЕМОРАНДУМ О СОТРУДНИЧЕСТВЕ

ОДОБРЕНО 
Депутаты Законодательного Собрания дали согласие на 
назначение на должность председателя правительства 
Свердловской области Владимира Власова.

Кандидатуру на пост главы областного кабинета министров депутатам представил гу-
бернатор Свердловской области Александр Мишарин.

Представляя Владимира Власова, губернатор отметил, что новый кабинет министров со-
средоточится на развитии муниципалитетов и должен стать ближе к жителям региона – от-
крытость власти должна выйти на первый план.

Владимир Власов родился в 1958 году в городе Асбест Свердловской области. В 1986 
году закончил Свердловский горный институт им. В.В. Вахрушева. Также имеет высшее 
образование по специальности «юриспруденция, юрист» – в 1994 году закончил Уральский 
кадровый центр при Президенте РФ. С 1977 по 2005 годы работал на различных руководя-
щих и выборных должностях в Асбесте. Трижды избирался главой города Асбест на обще-
городских выборах. С 2005 по 2009 годы работал заместителем председателя правитель-
ства Свердловской области по социальной политике. С 2009 по 2012 годы – заместитель 
председателя правительства Свердловской области, затем первый заместитель председате-
ля правительства области, министр социальной защиты населения.

Владимир Власов выступил перед депутатами, обратив внимание на основные направ-
ления в работе нового состава правительства Свердловской области, ответил на много-
численные вопросы.

В ходе голосования кандидатура Владимира Власова получила подавляющее число го-
лосов народных избранников.
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